El plazo de presentación de solicitudes será de quince días naturales, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Villaviciosa de Odón, 21 de diciembre de 1994.-La Alcaldesa-Presidenta.

984

RESOLUCION de 22 de diciembre de 1994, del Ayuntamiento de Colmenar Viejo (Madrid), por la que se aprueba la lista de excluidos, se nombra Tribunal y se establece fecha de las pruebas de la convocatoria para proveer una plaza de Recaudador municipal.

Por Comisión Municipal de Gobierno, de fecha 21 de diciembre de 1994, se ha acordado aprobar provisionalmente la lista de aspirantes excluidos para cubrir una plaza de Recaudador municipal de este Ayuntamiento, como funcionario, en propiedad, mediante el sistema de oposición libre, y la cual se relaciona a continuación:

## Excluidos:

 Andrés Oterino, Angel de (por no acompañar a la solicitud la documentación que se requería en la base cuarta de la presente plaza).

El aspirante excluido dispondrá de un plazo de diez días para subsanar su documentación, a partir de la publicación del presente anuncio.

Transcurrido el plazo la Comisión Municipal de Gobierno resolverá aprobando la lista definitiva de aspirantes.

Asimismo, se acordó la designación del Tribunal Calificador que estará integrado por:

Presidente: Juan Manuel Mansilla García (suplente María Luisa Mansilla Baudot).

Vocal en representación de la Comunidad de Madrid: Fernando Rincón Sánchez (suplente: Enrique Crespo Osorio).

Vocal en representación de la Junta de Personal: Fernando Lorenzo Luque (suplente: Aurora Berzal Boy).

Vocales funcionarios del grupo A, nombrados por esta Comisión: Manuel Martín Arroyo y Juan Ignacio Vasco Encuentra (suplentes: Lorenzo Machín Acosta y Clemente Gutiérrez Gómez, respectivamente).

Secretaria: María Rosa Morales Martínez (suplentes: Mercedes Rico Ruiz).

Y por último, la Comisión determinó la fecha de celebración del primer ejercicio para el día 13 de febrero de 1995, a las diez horas, en la biblioteca municipal.

Lo que se expone para público conocimiento. Colmenar Viejo, 22 de diciembre de 1994.—El Alcalde.

985

RESOLUCION de 22 de diciembre de 1994, del Ayuntamiento de Ibi (Alicante), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Cabo de la Policía Local.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 256, de fecha 11 de noviembre de 1994, y en el «Diario Oficial de la Generalitat Valenciana» número 2409, de fecha 19 de diciembre de 1994, se publican las bases que han de regir en el concurso-oposición y reservada para promoción interna para la provisión en propiedad indefinida de una plaza de cabo de la Policía Local vacante en la plantilla de funcionarios de este Ayuntamiento.

Para la plaza de Cabo de la Policía Local pertenece al grupo D y se encuadra en la escala de la Administración Especial, subescala de Servicios Especiales, clase Policía Local y sus Auxiliares.

El plazo de presentación de instancias finalizará transcurridos veinte naturales, contados a partir del día siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los restantes anuncios relacionados con este concurso-oposición se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Alicante».

Ibi, 22 de diciembre de 1994.—El Alcalde.—Ante mí: El Secretario.

986

RESOLUCION de 22 de diciembre de 1994, del Ayuntamiento de Villanueva del Fresno (Badajoz), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Agentes de la Policía Local.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 262, de fecha 12 de noviembre de 1994; corrección de errores en el número 278, de fecha 1 de diciembre, y en el «Diario Oficial del Extremaura» número 125, de fecha 3 de noviembre del mismo año; corrección de errores en el número 143, de fecha 20 de diciembre, se publican íntegramente las bases para cubrir dos plazas de Agentes de la Policía Local de este Ayuntamiento.

Las instancias solicitando tomar parte en la oposición, se presentarán en el Registro General de este Ayuntamiento, o en la forma prevista en la Ley de Régimen Jurídico y Procedimiento Administrativo Común, en el plazo de veinte días naturales, a partir del siguiente al en que aparezca publicado este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Al presentar la instancia, los aspirantes deberán satisfacer los derechos de examen, fijados en 2.000 pesetas. El pago del importe de estos derechos se hará efectivo en la Depositaria Municipal, o bien por giro postal o telegráfico; en este caso, se hará constar en la instancia la fecha y el número de referencia.

Los sucesivos anuncios referidos a esta convocatoria, se publicarán en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Villanueva del Fresno, 22 de diciembre de 1994.—El Alcalde, Joaquín Pérez Carrasco.

987

RESOLUCION de 27 de diciembre de 1994, del Ayuntamiento de Cánoves y Samalús (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Administrativo.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 306, de fecha 23 de diciembre de 1994, han aparecido publicadas las bases de la convocatoria para la provisión en propiedad de una plaza de Administrativo, en la modalidad de acceso por promoción interna y sistema selectivo concurso-oposición.

Lo que se hace público a los efectos oportunos. Cánoves i Salamús, 27 de diciembre de 1994.—El Alcalde.

988

RESOLUCION de 27 de diciembre de 1994, del Ayuntamiento de Cánoves y Samalús (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Alguacil Subalterno.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 306, de fecha 23 de diciembre de 1994, han aparecido publicadas las bases de la convocatoria para la provisión en propiedad de una plaza de Alguacil Subalterno, en la modalidad de acceso libre y sistema selectivo concurso-oposición.

Lo que se hace público a los efectos oportunos. Cánoves i Salamús, 27 de diciembre de 1994.—El Alcalde.

989

RESOLUCION de 27 de diciembre de 1994, del Ayuntamiento de Cánoves y Samalús (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Auxiliar Administrativo.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Barcelona» número 306, de fecha 23 de diciembre de 1994, han aparecido publicadas las bases de la convocatoria para la provisión en propiedad de una plaza de Auxiliar Administrativo, en la modalidad de acceso libre y sistema selectivo concurso-oposición.

Lo que se hace público a los efectos oportunos. Cánoves i Samalús, 27 de diciembre de 1994.—El Alcalde.